

TITULARES

Hoy, durante la sesión de control al Ejecutivo

Ester Muñoz a Díaz: "La izquierda se pasa la vida criminalizando a todos los hombres, mientras tapan, engañan y mienten sobre los que tienen en su partido"

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP reprocha a Díaz que tanto ella como su formación han sido testigos de casos de abusos sexuales, de agresiones y de vejaciones en chats de su partido y que, además, contaban entre sus filas con compañeros cuyas alumnas tenían que dejar las puertas abiertas de los despachos por miedo a estar con ellos
- "Ustedes no solo tapaban y ocultaban esas actitudes, sino que se les llevaban del brazo a manifestaciones en favor de la mujer", exclama la dirigente popular, tras añadir que este es el único Gobierno que ha sacado a violadores a la calle y contratado a prostitutas en empresas públicas
- Recrimina a las ministras que, a pesar de estos hechos, no hayan dejado el Gobierno y permitan que usen su condición de mujer para blanquear el machismo más deleznable de sus compañeros
- Denuncia que, pese a que hace más de un año y medio que la vicepresidenta segunda fue informada sobre presuntos casos de acoso sexual por parte de Íñigo Errejón, no activó en su partido ningún protocolo ni preguntó nada a su compañero
- "Usted no creyó a su hermana porque era más conveniente creer al señor Errejón", señala Muñoz, tras recordar que la ministra de Trabajo le metió en listas, le aforó y le hizo portavoz de su grupo parlamentario, además de permitirle que se subiera a la tribuna del Congreso y, en nombre de las mujeres, llamara machistas y fascistas a todos los que no eran de izquierdas
- Subraya que, a diferencia de lo que no hizo Díaz, las empresas están obligadas a activar un protocolo una vez que conoce un caso de acoso sexual, con sanciones que oscilan entre los 30.000 y los 225.000 euros